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Etaient  présents  : 
Enseignantes : Mesdames FOURNOL, LE JOLY , BEUZEBOC , 
LARFOUILLUT,ROUILLON,ECHASSOUX. 
Parents : Mesdames  DIAO-BOUXIN , SOULE, NABI  ,CARPENTIER  
                 Messieurs  NAUD et SABAS  
Mairie:  M.  HOUDOY  Adjoint chargé de l'Education et de la communication  
               Mme  Kerbrat  responsable du service Pôle Enfance –Jeunesse 
DDEN : Mme Gontard 
                                    1)Résultat des élections et mise en place du nouveau conseil  et mise 
en place du nouveau conseil :  
186 inscrits ,  78 votants ,  pourcentage de votants   41.94 % .  
En 2020  , nous avions 29% de votants , en 2019 26%  et en 2018 30,41 % . Depuis 2019 , 
le vote se fait uniquement par correspondance  et cela n’a pas eu d’effet négatif sur le 
pourcentage de votants. 
Mesdames Carpentier, Nabi, Diao,  Soulé et messieurs Sabas et Naud sont titulaires cette 
année . Madame Rouxel sera suppléante . 

2) Effectifs actuels :                                   
 PS1 : 4                      CP 9                         45 en maternelle                                                                                       
 PS2 : 11                CE1 21                        78 en élémentaire                                       
 MS:  15                CE2 23                         123 élèves en totalité                                         
 GS : 15                 CM1 12                 Nous attendons  2 arrivées début décembre et 1   
                              CM2 13                                                                    en janvier                                 
                                         
Nous constatons régulièrement que des  familles ont des difficultés pour s’installer ou 
pour rester  sur Carnac . Monsieur Houdoy explique de nouveau  qu’il y a plus de 30% de 
logements sociaux sur la commune et que deux projets immobiliers sont bloqués depuis 
quelques années .  
 
                                     3)  Les différents projets de l’école : 
Projet découvertes et prise de repères géographiques, historiques et culturels sur le lieu 
de vie des élèves : Le  23 novembre , il est prévu une visite pour les classes sur le site 
mégalithique du grand menhir de Locmariaquer ( classes de CP/CE1,CE1/CE2 et 
CE2/CM1). Les  élèves des classes de MS/GS et de  CP/ce1 sont allés au château de 
Suscinio , la sortie  de fin d’année scolaire ayant été reportée en septembre .  

Projet  « Classe de neige »  :  Ce projet concerne tous les élèves de CM1 et de CM2.  Les 
élèves  vont  s’essayer à  un nouveau sport le ski et découvrir une nouvelle région . Le 
départ aura lieu le 16 janvier et le retour le 22 janvier au matin. Le projet classe de neige 
se fait dans le cadre du jumelage Carnac /La Clusaz . La traditionnelle soirée tartiflette à 
l’école  préparée par le comité se transforme cette année en vente à emporter  en raison 
de la pandémie, elle  se fera le 28 janvier 2022 .  
Projet découvertes du vivant pour les élèves de PS/MS : En novembre, cette classe visitera 
la ferme pédagogique  du Fordoff à Missillac. . Il est prévu pour la classe de petite section 
un élevage de papillons et une sortie à Vannes à la serre aux papillons au printemps . 
 
Le  projet  Aire Marine Educative :  Il s’agit de former  nos élèves à l’éco-citoyenneté et au 
développement durable, de reconnecter les élèves à la nature et à leur territoire, de  
favoriser le dialogue entre les élèves et les acteurs de la nature ... Le projet a été mis un 
peu en attente du fait du projet classe de neige. Le choix de l’emplacement de l’AME se 
fera avec les élèves mais il devrait être dans la zone de l’estran à droite du Yachtclub ( 
quand on se trouve face à la mer ) . Ce projet AME  fait partie du projet d’école 2021/25 
dont les principaux enjeux sont  de développer le sens de l’engagement des élèves en les 
rendant acteurs de projets à visée EDD ( Education au Développement Durable ) et de 
travailler la communication orale et écrite à partir de ces projets .   
Les classes du CE1/CE2  au CM1/CM2 sont allées à la voile .Les cp et les CE1 iront à la 
piscine au deuxième trimestre .Des  activités en EPS  sont organisées en extérieur pour les 
classes élémentaires  . L’éducation physique et sportive développe l’accès à un riche 

champ de pratiques, à forte implication culturelle et sociale, importantes dans le 

développement de la vie personnelle et collective de nos élèves . 

Dans le cadre des festivités de Noël , toutes les classes assisteront à un  spectacle 

« Délivrés des   livres , jingles bells » le 7 décembre. Le vendredi  17  décembre , le père 

Noël passera  à la maternelle et offrira à chaque élève un album . Le cuisinier préparera un 

goûter pour cette occasion .  
Remerciements à la mairie pour toutes les activités financées dans le cadre de ces 
projets . 
 4) La continuité pédagogique :  
En raison du risque d’évolution de la  situation sanitaire liée à la circulation de la Covid19, 

les écoles ont élaboré un plan de continuité pédagogique pour assurer la poursuite des 

apprentissages des élèves . Le nôtre  prévoit  plusieurs situations : 

Cas d’un enfant positif:  Dans le cadre des  tests   , l’enfant ou les enfants positifs  restent à 
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la maison , le travail est transmis  , envoi par mail  ou en « drive » .  

Demi-jauge :   En cas de montée de la pandémie  et nécessité d’ accueillir en  demi-jauge ,  

les élèves en classe et à la maison ont le même travail que les élèves à la maison .  Le 

travail est donné sous format papier aux élèves  à mesure par l’enseignante de la classe . 

L’accueil se ferait par niveau  cette année à cause des  cours multiples  ,  Lundi –jeudi ou   

mardi –vendredi . 

Confinement ou fermeture de classe :   Les enseignantes veillent à transmettre les manuels 

scolaires  soit avant un éventuel confinement ,soit sur rendez-vous .  Un document écrit  

explicatif est transmis aux familles   pour les différents travaux proposés aux élèves par 

mail . Des contacts sont réalisés en visio ou par téléphone selon l’âge des élèves .  

  

 5) La prévention du harcèlement :  

La prévention du harcèlement s’organise autour d’une communication  entre les adultes de 

l’école sur tous les temps scolaire et périscolaire . Les règles de cour sont les mêmes . En 

cas de problèmes  de discipline ressentis sur les différents temps , des conseils d’élèves 

sont réalisés dans les classes avec la présence de l’enseignante , la directrice et madame 

Kerbrat responsable mairie . Les parents des élèves concernés sont  informés par téléphone 

et  (ou) invités à venir nous rencontrer . Si des enfants ont été ennuyés, un suivi est 

organisé.  Il est important que l’école soit mise au courant par téléphone ou mail  dès le 

moindre problème évoqué par un enfant  à la maison .  

 

 6)La  restauration scolaire :  

Les représentants de parents sont consultés sur la proposition d’un document à distribuer 

aux  familles concernant la restauration scolaire et la garderie du soir avec le souhait à 

partir de janvier de voir les familles inscrire leurs enfants à la cantine et à la garderie 

directement sur le portail famille . 

Petit rappel par monsieur Houdoy sur la politique de restauration scolaire : fabrication des 

repas sur place , 50% de produits bio , un repas végétarien par semaine . Les déchets sont 

pesés chaque jour pour mieux se rendre compte et essayer de les limiter au maximum . Une 

vidéo sur la restauration scolaire est présentée ( Le lien de cette vidéo peut -être retrouvé 

sur le site de l’école .  

 

                   7 ) Les travaux de sécurisation réalisés cet été 

Le vieux portail rouge,  ainsi que le portail de la maternelle qui donne sur le petit  passage 

ont été changé cet été par des portail beaucoup plus hauts, une clôture sur le côté du 

restaurant scolaire a été posée afin de délimiter la zone de livraison .  Nous adressons nos 

remerciements à la mairie .  

 

      8) Questions diverses : 

Grâce à une aide de l’Etat dans le cadre du plan de relance pour soutenir les projets 

pédagogiques de transformation numérique , complétée par un financement   

de la mairie de Carnac , l’école va être dotée de 16 ordinateurs portables .   

 

                                       La séance est levée .  
                                               Pour le conseil          

 

 

 

                                                 La Directrice  

      


